

prende y continua haber mejorado el estado de salud del partido de Guadalupe, y se justifica más y más, cuanto expuso el Señor Alcalde y proponen en su informe los titulares.

Se acuerda aprobar Y el Ayuntamiento acordó haber visto con agrado lo hecho por el Señor doctor quanto ha ejecutado el Señor Alcalde; aprobarlo, alcalde y autorizar así como lo que proponen los Médicos Señores Martínez Espinosa y Martínez López, y, a propuesta del Señor Illan González, dar un voto de confianza a su Señoría para que facilite, además de los socorros ya dados, los auxilios y medicinas que necesiten los enfermos de Guadalupe, pagándose caso de no existir consignación especial, con cargo al Capítulo de Imprevistos del presupuesto.

Se acuerda pedir Sequiadamente, y, a iniciativa del Señor Hernández de Usta de cauces de Illan, acordó el Ayuntamiento que los Alcaldes pedáneos remitan nota de los cauces de aguas interiores y terrenos encierrados, que hayan en sus respectivos distritos, para prever calamidades, como las que ahora se lamenta.

Se acordó ver de la Del propio modo, y en virtud de iniciativa del Señor decoraciones que Hernández Illan, se acordó que, por estar las decoraciones del Teatro de Romeo en muy mal estado, la Comisión Mixta de Concejales y Accionistas estudie la manera de reemplazarlas por otras nuevas.

Visita del Capitán Por último, el Señor Alcalde dio cuenta de la visita

General del Distrito hecha a esta ciudad por el Capitán General de esta

Región, habiendo quedado satisfecho de los preparativos sanitarios que se han hecho para recibir a los repatriados, ordenando que las camas que el Ayuntamiento tenía preparadas en la casa de Socorro se

